
Инфинитив



                                              He can ride a bicycle.
                                              He wants to be a golfer.

Различаются два типа инфинитива : 
•"to''-инфинитив-это корневая (основная) форма 
глагола с частицей to . 
        e.g.: I want to gо now. 

•инфинитив без to ("голый "инфинитив )-это 
корневая (основная ) форма глагола . 
        e.g.: You must gо now.



Употребление инфинитива с частицей to:
• После глаголов want, agree, ask, help, hope, tell, decide, 

manage, offer, invite, promise, try и т.д. 
      например: I want to watch a film tonight. 
• После таких глаголов, как know, decide и т.д., если за ними 

следует вопросительное слово (who, what, where, how и т.
п.). 

     например: I don't know what to do. 
• после слов too и enough . 
• например:He is too young to (чтобы) drive a car. He isn't 

old enough to drive a car. 
• Чтобы выразить цель, то есть объяснить , зачем кто-то что-

то делает. 
      например: Не is going to the bank to get some money. 



Употребление инфинитива с частицей to:
• После глаголов, обозначающих действия, относящиеся к 

будущему  agree, appear, decide, expect, hope, plan, promise 
и т.д. 

      например: I decide to look for a new job. 
Для выражения особого предпочтения после конструкций 

would love/like/prefer
                He would like to eat sandwich.



Употребление инфинитива без частицы to
• После модальных глаголов (can, could, must, needn't, 

shall, will, may и т.д.). 
     например: He can't read. 
• После глаголов let и make (в значении "заставлять") 

например: My parents don't let me stay out late. 
                       Mother made me clean my room yesterday. 


